
Gemeinde Rümpel Das Protokoll dieser Sitzung

Sitzung der Gemeindevertretung enthält die Seiten 1 bis 6.

vom 22.06.2004  

im Gemeinschaftshaus Rümpel, Schulweg  

Beginn: 19.30 Uhr ________________________

Ende: 21.14 Uhr (Sulimma)

Unterbrechung von -- Uhr Protokollführer

 bis -- Uhr  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-
Gesetzl. Mitgliederzahl: 14

Anwesend:  

a) stimmberechtigt: b) nicht stimmberechtigt:

1. Bgm. Vieregge 1. Dipl. Ing. Müller, Büro Gosch &

• GV Brüggemann Schreyer zu TOP 7)

• GV Dreckmann 2. LVB Sulimma vom Amt Bad 
Oldesloe-

• GV Naumann Land, zugleich Protokollführer

• GV Wagner  

• GV Schulz  

• GV Zimmermann  

• GV Eckhardt  

• GV’in Käselau  

• GV Krüger Es fehlt:

• GV Gaden entschuldigt:



• GV Bukow GV Vogt

• GV Klarck (ab 20.39 Uhr)  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-
Die Mitglieder der Gemeindevertretung sind mit Einladung vom 10.06.2004 rechtzeitig und 
ordnungsgemäß unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen worden.
Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren ebenfalls öffentlich 
bekanntgegeben worden.
Bürgermeister Vieregge eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr, begrüßt die Anwesenden und 
stellt die Beschlussfähigkeit fest.
 

 

Der Tagesordnungspunkt 8) wird mit 11 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung an das Ende 
der Tagesordnung gelegt. Er wird der neue Tagesordnungspunkt 10). Die bisherigen 
Tagesordnungspunkte 9) und 10) werden vorgezogen und sind nunmehr die 
Tagesordnungspunkte 8) und 9).
Die Tagesordnung lautet nunmehr wie folgt:

Tagesordnung:
 

1. Einwohnerfragestunde 
2. Protokoll der Sitzung vom 17.05.2004 
3. Bericht des Bürgermeisters 
4. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter/in 
5. Kläranlage;

hier: Bericht über den Fortgang des Gutachtens
6. Trägerschaft Kindergarten;

hier: Vertrag mit dem Träger
7. Ergänzungssatzung Hohenrah;

hier: Erschließungsmaßnahmen - Auftragsvergabe
8. Brücke über die Sylsbek/Hedwig-Riedel-Weg;

hier: Weiteres Vorgehen
9. Beschlussfassung über die Jahresrechnung 2002
10.Brücke "In de Butz";

 

 

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.
 

Zum neuen Tagesordnungspunkt 10) ist die Öffentlichkeit gemäß Geschäftsordnung 
ausgeschlossen.
 

 



Punkt 1., betr.: Einwohnerfragestunde
Es wird nach dem Sachstand zur Hausmeisterwohnung gefragt. Bürgermeister Vieregge 
berichtet, dass möglicherweise dort ein Jugendtreff eingerichtet werden soll. LVB Sulimma 
überreicht Herrn Brüggemann die beim Amt befindliche Bauakte zur Vorbereitung evtl. 
Planunterlagen. Herr Brüggemann sagt zu, die Akte an Frau Fischer zurückzugeben.
 

 

Punkt 2., betr.: Protokoll der Sitzung vom 17.05.2004
Das Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung vom 17.05.2004 ist allen Mitgliedern 
der Gemeindevertretung zugeschickt worden. Es ergeben sich keine Einwendungen, so 
dass es einstimmig genehmigt ist.
 

 

Punkt 3., betr.: Bericht des Bürgermeisters
Bürgermeister Vieregge berichtet, dass das Buswartehäuschen in Rohlfshagen am 26.04. 
umgefahren worden ist. Es wird diskutiert, gegebenenfalls einen Antrag auf 
Geschwindigkeitsreduzierung auf 70 km/h vom Ortsschild bis in Richtung Bundesautobahn 
zu stellen.
Das diesjährige Vogelschießen in Rohlfshagen findet am 20. und 21.08. statt. Die 
Gemeindevertretung ist hierzu herzlich eingeladen.
Bürgermeister Vieregge berichtet, dass am 19.06. Frau Wilhelm als bisherige Leiterin des 
Kindergartens in einem würdigen Rahmen verabschiedet worden ist. Ab 01.08.2004 ist 
Frau Pohlmeyer die neue Leiterin. Zum gleichen Zeitpunkt ist eine neue Erzieherin 
eingestellt worden. 
Ab September 2004 wird die Jungschar wieder 14tägig zusammentreffen. 
Im Baugebiet Hohenrah ist noch ein Bauplatz frei.
 

 

Punkt 4., betr.: Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter/innen
Herr Naumann gibt eine Übersicht über die Spendenaktion zugunsten der Roßkastanien. 
Bislang sind ca. 3.500,00 € zusammengekommen. Er bittet darum, dass der 
Finanzausschuss sich in seiner nächsten Sitzung u. a. auch damit beschäftigen sollte, ob 
auch die Gemeinde Geld für die Unterhaltung der Bäume zuschießen kann.
Frau Käselau zeigt sich verärgert, dass die Rinnsteine in den Gemeindestraßen zum Teil 
sehr mit Unkraut übersät sind. Als Beispiel nennt sie die Dorfstraße. Der Weg zum 
Klärwerk ist zum Teil in einem schlechten Zustand. Herr Wagner erwidert darauf hin, dass 
dieser Weg in die Wegesanierung aufgenommen worden ist.
 

Punkt 5., 
betr.:

Kläranlage;

hier: Bericht über den Fortgang des 
Gutachtens



Bürgermeister Vieregge berichtet über die Arbeit der Gutachter. Das vorliegende 
Gutachten soll mit dem Protokoll gemeinsam verschickt werden. 
Die Gemeindevertretung nimmt diese Ausführungen zur Kenntnis.
 

 

Punkt 6., 
betr.:

Trägerschaft Kindergarten;

hier: Vertrag mit dem 
Träger

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung eine Sitzungsvorlage vor. 
Die Gemeindevertretung stimmt dem Vertrag mit den vorgelegten Änderungen einstimmig 
zu.
 

 

Punkt 7., 
betr.:

Ergänzungssatzung Hohenrah;

hier: Erschließungsmaßnahmen - 
Auftragsvergabe

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung ebenfalls eine 
Sitzungsvorlage vor. 
Herr Müller erläutert die Angelegenheit ausführlich anhand der Erschließungsplanung und 
der durchgeführten Ausschreibung. Fragen werden beantwortet. Sodann fasst die 
Gemeindevertretung folgenden Beschluss:
Die Erschließung der Satzung Hohenrah erfolgt stufenweise. Der Auftrag für die 
Erschließungsmaßnahmen wird an die Firma Wiesenser Tiefbau aus Aurich-Walle zum 
Angebotspreis von 60.396,87 € vergeben. Gemäß Beschlussfassung der 
Gemeindevertretung vom 11.12.2003 zu TOP 7 d) wird der Bau- und Wegeausschuss 
beauftragt, nach Durchführung der Erschließungsmaßnahmen eine Ortsbesichtigung 
durchzuführen und festzulegen, ob die Deckenerneuerung durchgeführt werden soll. Der 
Bürgermeister wird ermächtigt, gemäß Entscheidung des Ausschusses den ergänzenden 
Auftrag zu erteilen. Die Straßenbeleuchtung (Pos. 7) beschafft die Gemeinde selbst. Die 
Bepflanzung der Ausgleichsfläche (Pos. 8) erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.
Abstimmungsergebnis: einstimmig
 

 

 

 

Punkt 8., 
betr.:

Brücke über die Sylsbek/Hedwig-Riedel-
Weg;



hier: Weiteres Vorgehen

Die Angelegenheit wurde bereits in der Sitzung des Bauausschusses am 25.08.2003 
beraten. Auf Nachfrage erläutert Herr Dreckmann, dass zur Zeit kein Bedarf für die 
Benutzung mit Kraftfahrzeugen besteht. 
Nach kurzer Beratung beschließt die Gemeindevertretung, die Brücke für Kraftfahrzeuge 
aller Art zu sperren.
Abstimmungsergebnis: 11 Ja-Stimmen, 1 Stimmenthaltung
 

 

Punkt 9., betr.: Beschlussfassung für die Jahresrechnung 2002
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung eine Sitzungsvorlage vor. 
Die Angelegenheit wird beraten. 
Die Gemeindevertretung beschließt die Jahresrechnung 2002 mit 10 Ja-Stimmen, 1 Nein-
Stimme und 2 Stimmenthaltungen.
Die Haushaltsüberschreitungen werden zur Kenntnis genommen.
 

Nach diesem Tagesordnungspunkt wird in nichtöffentlicher Sitzung weiter 
verhandelt. Die Zuhörerinnen und Zuhörer verlassen den Sitzungsraum.
 

Danach wird die Öffentlichkeit wieder hergestellt. Da keine Zuhörerinnen und Zuhörer 
mehr anwesend sind, wird auf die Bekanntgabe des Beratungsergebnisses verzichtet.
 

Bürgermeister Vieregge schließt die Sitzung um 21.14 Uhr.
 

________________________
_

 ________________________
_

Bürgermeister  Protokollführer


